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Aula de uno de los colegios de Pedro Muñoz en el inicio del nuevo curso.

Exojo insiste en la necesidad de 
cumplir el Pacto por la Educación
FT, PERTOmCO

Coincidiendo con el inicio 
del curso escolar, el alcalde 
pedroteño, Angel Exojo, ha 
vuelto a exigir al Gobierno 
regional que cumpla sus 
compromisos con Pedro Mu
ñoz en materia educativa. 
Exojo recuerda que el Pacto 
por la Educación suscrito en 
el año 2003 por los dos gru
pos políticos con representa
ción en el Ayuntamiento y 
por toda la comunidad edu
cativa, recoge un calendario 
de mejoras y construcción de 
nuevas infraestructuras que 
está incumpliéndose por par
te de la Consejería de Edu
cación.

Exojo recuerda que ya en 
el año 2001 el entonces con-

Satisfacción 
en el PSOE por la 
implantación del 
programa 
Kanguras

El Instituto de la Mujer ha 
implantado en Pedro Muñoz 
el programa Kanguras para 
facilitar la conciliación de la 
vida laboral, familiar y per
sonal. Se trata de un servicio 
gratuito de apoyo destinado 
a todas aquellas mujeres que 
tengan personas dependien
tes a su cargo. El servicio se 
presta en colaboración con 
el Ayuntamiento y financia
do en un 90% por la admi
nistración regional. El secre
tario local del PSOE, Juan 
José Fernández, anima al al
calde a “qué no deje pasar la 
oportunidad que la Junta 
ofrece a los Ayuntamientos 
en años sucesivos”.

sejero de Educación, José 
Valverde, reconoció las ca
rencias del colegio Maestro 
Juan de Avila y se compro
metió a construir un nuevo 
edificio. “Ocho años des
pués, la Junta de Comunida
des continúa poniendo par
ches a los colegios de Pedro 
Muñoz, una solución que no 
pone fin a las carencias para 
el desarrollo de la actividad 
docente y que, por lo tanto, 
afecta a la calidad de la edu
cación que reciben nuestros 
niños”.

El alcalde explica que este 
año se han puesto en marcha 
algunas actuaciones solicita
das por el Ayuntamiento y 
los centros como la construc
ción de tres aulas nuevas de 
Infantil así como la instala

ción de un ascensor en el co
legio Nuestra Señora de los 
Angeles y las mejoras en el 
suelo del patio de infantil, 
además de la incorporación 
de toldos en el mismo en el 
centro María Luisa Cañas.

No obstante, Ángel Exojo 
señala que “esta es una parte 
pequeña de todo lo contem
plado en el Pacto por la Edu
cación” por lo que exige al 
G obierno de C astilla-L a 
Mancha que “ponga en mar
cha las medidas necesarias 
para dotar a Pedro Muñoz de 
unas infraestructuras educa
tivas adecuadas al siglo 
XXI”, como el nuevo edifi
cio para el colegio Maestro 
Juan de Avila o el gimnasio 
para el colegio El Hospita- 
lillo.

El Pleno solicita 
a la Junta una piscina 
climatizada
I I. PERIODIC O

El Pleno del Ayunta
miento aprobó por una
nimidad una moción pre
sentada por el grupo po
pular en la que se pide a 
la Junta de Comunidades 
que incluya la piscina cli
matizada de Pedro Mu
ñoz en el próximo Plan 
Regional de Instalaciones 
Deportivas que se pon
drá en marcha en el año 
2010 o 2011.

La construcción de una 
piscina climatizada es 
una de las prioridades del 
Ayuntamiento. El alcal
de Angel Exojo, explica 
que “el Ayuntamiento no 
ha escatimado esfuerzos, 
ha estudiado diferentes 
configuraciones, ubica
ciones, financiación y 
todo lo necesario para 
que pueda hacerse reali
dad y por eso pedimos a 
la Junta de Comunidades 
que contemple este pro
yecto en el próximo Plan 
Regional de Instalaciones 
Deportivas, porque Pedro 
Muñoz se merece tener 
esta infraestructura y evi
tar que nuestros vecinos 
tengan que desplazarse a 
otros municipios”.

Exojo añade que “el 
Ayuntamiento dispone de 
suelo dotacional público

suficiente para poder rea
lizar esta infraestructura 
que podría ubicarse en la 
parcela sobrante de la ac
tual piscina municipal, 
que tiene más de 2.000 
metros cuadrados de su
perficie”.

El director general del 
Deporte, Roberto Parra, 
conoce este proyecto des
de hace casi un año, ya 
que en el transcurso de 
una reunión se le mostró 
un anteproyecto de cons
trucción de piscina cli
matizada. Además, en la 
Gala del Deporte, cele
brada en junio, Exojo pi
dió públicamente a Ro
berto Parra que la Junta 
de Comunidades apoya
se este proyecto con la 
financiación necesaria.

Por su parte, el porta
voz socialista, Juan Pa
rra, asegura que “el al
calde no cumplirá su pro
mesa electoral estrella de 
construir una piscina cu
bierta, porque ha sido en 
este Pleno cuando Exojo 
ha realizado la solicitud 
de construcción a la Jun
ta, cuando el plan de ins
talaciones de la Junta está 
llegando a su fin 2006- 
2010), lo cual pone de 
manifiesto la incapacidad 
de Exojo para cumplir su 
promesa electoral”.

El Pleno apoya la Declaración para la 
Supervivencia del Campo Manchego
Eí PERIODICO

El Pleno de Pedro Muñoz 
aprobó con los votos a fa
vor del grupo popular y en 
contra del grupo socialista, 
una moción de adhesión a 
la Declaración para la Su
pervivencia del Campo 
Manchego. El alcalde, Án
gel Exojo, manifestó que 
la situación que atraviesa 
el sector agrario, y más 
concretamente el sector de 
la viticultura, “es insoste
nible, a los agricultores les 
cuesta dinero trabajar y 
muchos ya se han visto 
obligados a abandonar el

campo por lo que es nece
sario que se pongan en mar
cha medidas urgentes y efi
caces para poner fin a esta 
dramática situación”.

Exojo recordó que el viti
cultor tradicional está al 
borde de la desaparición 
definitiva, como conse
cuencia, a su juicio, de la 
entrada en vigor de la nue
va OCM, de la falta de apo
yo, de la bajada de precios 
y de la ausencia de herra
mientas eficaces para la 
prom oción y venta del 
vino. Asimismo, apuntó 
que “fruto de las malas ne
gociaciones de la OCM, el

sector vitivinícola de Cas
tilla-La Mancha recibirá 
unos 400 millones de euros 
menos, lo que repercutirá 
no sólo en los vitivinicul
tores, sino también en las 
industrias auxiliares, en la 
economía regional y en la 
cultura y fisonom ía de 
nuestros pueblos”.

Entre las medidas con
templadas en la moción se 
encuentran  fac ilita r la 
renegociación de créditos 
pendientes, destinar los 
fondos del presupuesto de 
la OCM del Vino a ser más 
competitivos y no a dejar 
de producir, facilitar sali

das al viticultor para que 
no se vea obligado al arran
que, promocionar campa
ñas de fomento del consu
mo responsable de vino y 
de mosto, prever exencio
nes y rebajas fiscales para 
mantener la renta de los vi
ticultores, agilizar el pago 
de las ayudas previstas en 
la OCM o invertir en 
1+D+I. El alcalde lamentó 
que el grupo socialista vo
tara en contra de este acuer
do porque “con su actitud 
ha demostrado que no de
fiende los intereses de los 
agricultores ni de los pe- 
droteños en general”.
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